

**NOMBRE DE LA ESCUELA:**

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**NOMBRE DEL ALUMNO:**

**GILBER JOVANY GONZALEZ MIGUEL**

**LICENCIATURA:**

**ENFERMERIA**

**GRADO Y GRUPO:**

**2º. "A"**

**MATERIA:**

**BIOETICA**

**PROFESOR:**

**LE. MAHONRRY DE JESUS RUIZ GUILLEN**

**TRABAJO:**

**MAPA CONCEPTUAL**

**FECHA DE ENTREGA:**

**21/01/21**

# GENEREALIDADES DE LA ETICA

```
graph TD; A[GENEREALIDADES DE LA ETICA] --> B[Historia de la ética]; A --> C[Naturaleza de la ética]; B --> D[Este es una disciplina de la filosofía que estudia el comportamiento humano y su relación con las nociones del bien y del mal.]; D --> E[El estudio de la ética se remonta a los orígenes mismos de la filosofía en la Antigua Grecia.]; E --> F[La Ética comienza con Sócrates y los a sofistas, en la llamada etapa antropológica de la filosofía, en el siglo V antes de Cristo.]; F --> G[Al filósofo Sócrates se le considera como el fundador de la ética]; C --> H[La comisión nacional de bioética abandera en nuestro medio un vigoroso movimiento que surge en el mundo ante la necesidad de la humanidad de rescatar sus valores morales.]; H --> I[Cambios políticos, sociales y conocimiento científico han tenido un avance, que muchos piensan que esto ha llevado al hombre a la deshumanización]; I --> J[Es una interdisciplina en el campo de las ciencias de la salud, porque se ocupa de las decisiones sobre la vida]; J --> K[El valor de los conceptos religiosos para la bioética no es proporcionar respuesta que todos deben aceptar si no plantear preguntas que debemos abordar.];
```

## Historia de la ética

Este es una disciplina de la filosofía que estudia el comportamiento humano y su relación con las nociones del bien y del mal.

El estudio de la ética se remonta a los orígenes mismos de la filosofía en la Antigua Grecia.

La Ética comienza con Sócrates y los a sofistas, en la llamada etapa antropológica de la filosofía, en el siglo V antes de Cristo.

Al filósofo Sócrates se le considera como el fundador de la ética

## Naturaleza de la ética

La comisión nacional de bioética abandera en nuestro medio un vigoroso movimiento que surge en el mundo ante la necesidad de la humanidad de rescatar sus valores morales.

Cambios políticos, sociales y conocimiento científico han tenido un avance, que muchos piensan que esto ha llevado al hombre a la deshumanización

Es una interdisciplina en el campo de las ciencias de la salud, porque se ocupa de las decisiones sobre la vida

El valor de los conceptos religiosos para la bioética no es proporcionar respuesta que todos deben aceptar si no plantear preguntas que debemos abordar.

## REFERENCIAS:

NOTA: Dichas informaciones fueron sacadas de la antología y en internet por Wikipedia.